

Santander, 18 de Julio 2007.

24/07/2007.

En el 71 aniversario del Alzamiento Nacional del 18 de Julio de 1936, día en el que se comenzó la liberación de España de las hordas marxistas leninistas, la ciudad de Santander celebró ésta onomástica con gran solemnidad, gracias a la convocatoria de Fuerza Nueva Editorial, quienes organizaron todos los actos del 18 de Julio en Santander. A cuyos actos se adhirieron la Fundación Francisco Franco, la Asociación Cultural Almirante Bonifaz y la Hermandad Nacional de Alféreces Provisionales.

Un año más el día 18 de Julio a las siete y media de la tarde se celebró la Santa Misa en la Parroquia de San Francisco por todos los Caídos por Dios y por España con gran afluencia de fieles, después de ésta, desde la puerta de la Iglesia comenzó una marcha hasta la plaza del Generalísimo Francisco Franco, dónde está situada la estatua ecuestre del Generalísimo.

La marcha fue encabezada por una banda de trompetas y tambores, que se abrían paso entre la multitud de curiosos que observaban la marcha, seguidos de la bandera de España y de Falange Española de las J.O.N.S., dos coronas de laurel y una gran pancarta con la bandera de España e inscrita la palabra "Santander", y detrás de ésta una gran multitud de personas.

Una vez en la plaza del Generalísimo tuvo lugar el acto a los Caídos por Dios y por España, con la ofrenda solemne de las dos coronas de laurel a los pies de la estatua ecuestre del Generalísimo Francisco Franco. Al término de este acto, el Sr. Godofredo dio la bienvenida a todos los presentes y denunció la hipocresía de las autoridades municipales del PP que próximamente van a retirar la única estatua ecuestre del Generalísimo Francisco Franco en terreno público y todo ello por su complejo ante la presión de la izquierda revanchista. El Sr. Godofredo terminó su intervención presentando al Sr. José Luis Corral, presidente de MCE y AJE, quien expuso brevemente los ataques que el actual gobierno está realizando hacia la Unidad de España y todo aquello que hizo de España una Grande y Libre, como son los valores cristianos y la familia, atacados por el relativismo, el permisivismo, y desprecio a la familia, considerando familia a cualquier unión.

Finalizadas las intervenciones de los oradores, se cantó el Cara al Sol y se escuchó el Himno Nacional.

Y a los pies de la estatua ecuestre del Caudillo, que próximamente será retirada, la multitud se puso a sus pies para realizar una fotografía histórica, para que ésta sea la prueba del emplazamiento de la estatua y de su existencia, frente al odio de los desmemoriados que quieren borrar y manipular la historia de nuestra Patria a su manera y antojo.

Como colofón del acto, con la presencia de un Sacerdote se rezó por Francisco Franco, José Antonio Primo de Rivera y todos los Caídos por Dios y por España.

Un año más se ha recordado el 18 de Julio, el aniversario del Alzamiento Nacional, en agradecimiento a todas esas personas que dieron sus vidas por Dios y por España.